

Résolu : Qu'en prévision de l'élargissement de la rue Notre-Dame, des limites Est de Maisonneuve aux limites Est du quartier Longue-Pointe, élargissement qui devrait se faire dans le plus court délai possible, le Bureau des Commissaires est prié de demander immédiatement aux ingénieurs de la Ville de soumettre un rapport sur la nécessité de changer la localisation des poteaux des compagnies d'électricité et autres qui s'y trouvent et de déterminer l'endroit où devrait être placée la double-voie de la Cie des Tramways.

76.—Sur proposition de M. l'éch. BOYD, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu : Que le Bureau des Commissaires soit respectueusement prié d'étudier la question de savoir s'il ne serait pas opportun d'ouvrir la rue Cathcart, de la rue Mansfield à la rue Metcalfe et de faire rapport au Conseil, à ce sujet, dans le plus court délai possible.

77.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu : Qu'un congé de deux mois soit accordé à M. l'échevin Blumenthal.

#### ORDRE DU JOUR.

78.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération les avis de motions de M. l'échevin Emard (1) à l'effet d'amender le Règlement No. 352 "re" Egoûts ; (2) à l'effet d'amender le Règlement No. 401 "re" circulation.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu : Que le Greffier de la Cité soit prié de préparer lesdits règlements et de les inscrire sur le feuilleton.

79.—Etant lu le deuxième ordre du jour, on ne procède pas à l'étude dudit item.

80.—Etant lus les troisième, quatrième, cinquième, sixième et septième item de l'ordre du jour, lesdits règlements sont lus une première fois.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,  
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,  
Sous-Greffier de la Cité.

Resolved : That, in view of the widening of Notre-Dame street, from the Eastern limits of Maisonneuve to the Eastern limits of Longue-Pointe Ward, which should be carried out within the shortest possible delay, the Board of Commissioners be requested to obtain from the City Engineers a report upon the necessity of changing the location of the posts of the electric companies and other companies and to determine the exact location for the double track of the Tramways Co.

76.—On motion of Ald. BOYD, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved : That the Board of Commissioners be respectfully requested to consider if it would not be advisable to open Cathcart street, from Mansfield to Metcalfe street and to report to Council within the shortest possible delay.

77.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved : That two months' leave of absence be granted to Ald. Blumenthal.

#### ORDER OF THE DAY.

78.—The order of the day being read to consider notices of motions by Ald. Emard (1) to amend By-law No. 352 "re" sewers ; (2) to amend By-law No. 401 "re" traffic.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved : That the City Clerk be instructed to draft By-laws accordingly, and give the same their rank on the order of the day.

79.—The 2nd order of the day being read, the same was not proceeded with.

80.—The 3rd, 4th, 5th, 6th and 7th orders of the day being read, said By-laws were read a first time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,  
City Clerk.

RENE BAUSET,  
Asst.-City Clerk.